

87 habitants deviennent Français

855 000 et 87 nouveaux habitants ou, du moins, naturalisés. La population de la ville s'est enrichie, il y a quelques jours, de néo-Marseillais originaires de 20 pays différents, parmi lesquels un enfant de 2 ans et un senior de 74 ans. C'est Daniel Sperling, adjoint au maire, chargé notamment du "Mieux vivre ensemble", qui a présidé la cérémonie de remise de décrets de naturalisation à ces 87 personnes. Dont une nouvelle vie démarre aujourd'hui.

"Après de longues démarches administratives, votre désir d'être Français se réalise, a commenté l'élu et je vous en félicite car devenir Français n'est pas une simple formalité mais bien le bel engagement de partager le destin commun d'une nation prestigieuse (...). Devenir Français est un honneur. La France est une démocratie qui œuvre pour la paix, attachée à la liberté, riche de nombreuses formes de solidarité, qui a pour devise "Liberté, égalité, Fraternité" à laquelle nous ajoutons très souvent le principe de laïcité (...). Marseille est un port et possède une grande tradition d'accueil



Quatre-vingt-sept néo-Marseillais ont reçu il y a quelques jours leur décret de naturalisation, en présence notamment de l'élu Daniel Sperling (au centre).

/ PHOTO DR

et d'intégration des hommes et des femmes qui l'habitent. Votre présence aujourd'hui en témoigne (...). Parmi les politiques que m'a confiées Jean-Claude Gaudin se trouve

celle du "Mieux vivre ensemble", un vaste projet municipal qui repose sur toutes les valeurs que j'ai évoquées et qui nous réunissent aujourd'hui (...). Mieux vivre ensemble c'est ac-

cepter nos différences et s'en enrichir mutuellement. C'est aussi respecter les droits de chacun et assumer ses obligations personnelles et collectives."

Jean-Jacques FIORITO